

Publi 45, 18 septembre 2012



Publi L'INFORMATION **Publi**

Actualités Sports Loisirs Cinéma Emploi Echos des communes Contactez-nous

St Denis de l'Hôtel : L'aéroport du Loiret prend du galon !

Saint-Denis de l'Hôtel

L'aéroport de Saint-Denis de l'Hôtel s'agrandit pour se conformer aux normes européennes. Quand, il y a quelques mois, le préfet de la région Centre et du Loiret, Michel Cahoux, est venu voir Eric Duhig pour le prévenir que l'Etat envisageait de déclarer l'aérodrome de Saint-Denis de l'Hôtel « en lui interdisant l'accès d'avions venant de l'extérieur de la zone Schengen », le président du conseil général n'a pas baissé. Il a demandé au représentant ce qu'il fallait faire pour préserver ce classement.

Depuis le 1er janvier 2007, en vertu de la loi de décentralisation du 13 août 2004, c'est le Département qui gère « l'aéroport du Loiret », via une société d'économie mixte (la SMAEDAOL) qui regroupe, outre le Conseil général, la Chambre de commerce et d'industrie du Loiret, la communauté d'agglomération Orléans Val de Loire et les six communes environnantes : Saint-Martin d'Abbat, Fay-aux-Lignes, Saint-Denis de l'Hôtel, Jargeau, Châteauneuf-sur-Loire et Dourdan.

La première pierre de ces travaux de mise aux normes européennes a été posée jeudi 13 septembre, sous la présidence du maire andrérou, qui représentait Eric Duhig.

Au terme - prévu pour mars 2013 - de ces travaux réalisés par l'entreprise BFC de Saint-Jean de la Ruelle, la surface totale de l'aéroport va doubler, passant de 9 000 à 18 000 mètres carrés. La mise en conformité consiste à séparer les flux entrants et sortants de passagers avec, pour chacun, une voie - ressortissants Schengen - et une autre - hors Schengen -, avec tous les équipements nécessaires à l'inspection et au filtrage des passagers et de leur bagages (portiques de sécurité, etc.).

La SMAEDAOL en profite pour faire construire une salle de conférence d'une capacité de 130 à 160 personnes qui permettra d'accueillir, outre ses assemblées générales (qui se tenaient jusque-là dans un hangar), des séminaires organisés par des entreprises, associations et collectivités locales.

École de parachutisme
Coût des travaux : un peu plus de deux millions d'euros inclus dans une enveloppe totale de six millions.

Autres équipements sont en effet prévus : l'achat d'un groupe électrogène et d'un véhicule de sauvetage et de lutte contre l'incendie, mais surtout la construction - déjà en cours - d'une école de parachutisme. « Ce sera la dernière plus grande frappe après Coy », se réjouit Jean-François Vassil, le directeur de

Consultez votre Publi Sport en cliquant ici

LE MAGAZINE SPORT DE PUBLI

Liens promotionnels

- PubliSport**
Participez à l'événement de l'actualité du sport sur notre nouveau magazine PubliSport, et participez en en ligne en cliquant ici!
- Chasse Passion**
Cours de tir et de tir sur Semois (CI), une école pas comme les autres. Dans une ambiance sympo et professionnelle.
- Pin-Up anglaise**
Régionale à Paris... Chasse anglaise... collection de... - depuis le mardi... 06.12.78.61.25... Cliquez ici!
- Jeux Inédits**
Jeux Inédits Meubles & Déco Vendredi 21 samedi 22 dimanche 23 et lundi 24 sept. au Parc Expo d'Orléans